

QUARTIERS



BREST 2-BELLEVUE ● Des collégiens font un travail remarqué autour de l'expo sur les tanukis

Le travail réalisé par 40 élèves d'une classe de sixième et d'une classe de cinquième du collège Joséphine-Baker a été inauguré vendredi, à la médiathèque. Ce travail s'est appuyé sur l'exposition sur les « tanukis » de l'artiste Julie Stephen Shheng se tenant actuellement à la médiathèque. Pendant plusieurs semaines, les élèves, encadrés par Valérie Le Gall, leur professeure d'arts plastiques, se sont affairés pour fabriquer des environnements douillets et colorés aux animaux représentés dans l'exposition : oiseau, mouton, singe, pieuvre. Ce travail de précision a été apprécié par les invités parmi lesquels Jacqueline Héré, adjointe au maire de Brest chargée de Bellevue, et Denis Eckert, le principal de l'établissement, les enseignants et les autres élèves. Installée le 21 octobre, l'exposition est visible jusqu'au 6 janvier 2024, aux horaires d'ouverture de la médiathèque (premier étage du centre commercial, place Napoléon-III, tél. 02 98 00 89 50).